



Mitglied im Reiterverein Fischerhude e.V., was bedeutet das für mich?

Was bedeutet das eigentlich ein Mitglied im Reiterverein Fischerhude e.V. zu sein? Kommen auf uns mehr als einmal jährliche Mitgliedsbeitragszahlungen zu und wenn ja, auf was müssen/sollen wir uns einstellen?

Ein Verein lebt von einem aktiven Vereinsleben und das ist auch beim Reiterverein Fischerhude e.V. nicht anders als bei anderen gemeinnützigen Vereinen. Im Fokus von unserem Verein steht die Förderung der Jugend in den bei uns angebotenen Reitsportdisziplinen.

Damit diese Förderung uns gut gelingt, sind wir immer auf helfende Hände angewiesen. Unsere Anlage benötigt viel Pflege und deshalb gibt es in regelmäßigen Abständen organisierte Arbeitsdienste. Bei solchen Diensten werden Bäume geschnitten, Koppeln ausgemäht, Stallungen gestrichen und vieles mehr. Mitglieder haben je nach Alter zwischen 10 bis 12 Arbeitsdienststunden im Jahr abzuleisten. Natürlich kann man sich aus dieser Pflicht „freikaufen“, schöner für die Gemeinschaft sind aber lustige Arbeitsdienste.

Unser Verein gehört zu den Vereinen, welche die große Feier rund um den 01. Mai in Fischerhude organisieren und mit durchführen. Es ist zwar nicht immer leicht alles auf die Beine zu stellen, aber der finanzielle Aspekt motiviert uns jedes Jahr aufs Neue! Ohne diese Finanz-Spritze vom 01. Mai wären viele Projekte auf unserer Anlage noch nicht verwirklicht worden.

Für unsere Mitglieder bedeutet das jedoch, das wir dort viele Helfer benötigen.

- alle vier Jahre Organisation des Heimatabends
- Arbeitsdienste rund um den 01. Mai (Kassendienste, Aufräumen, Heimatabend)
- Umzugswagen für den 01. Mai Umzug schmücken ect
- 01. Mai Umzug teilnehmen

Über das Jahr verteilt finden im Verein kleinere Events statt, wo gerne viele Mitglieder sich beteiligen dürfen.

Grob geplant für ein Jahr sind immer:

- Weihnachtsfeier
- Faschingsreiten
- Neujahrsspringen
- Sommerfest
- Lehrgänge in verschiedenen Reitsportdisziplinen

Wir würden uns sehr freuen, wenn wir Dich als neues Mitglied in unserem Reiterverein begrüßen dürfen.

Auf viele gemeinsame Aktivitäten.